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ATA DA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA DA SEGUNDA SESSÃO
LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA NONA LEGISLATU RA, EM 26.02.2018.

Aos vinte e seis dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezoito, às dezoito
horas e sete minutos, reuniram-se, ordinariamente, no prenário áa câmara
Municipal de Jóia, sito à Rua Dr. Edmar Kruel, 2sg, os vereadores Antônio carlos
Brittes - Nico Brittes, cláudio Rodrigues de Àvila, Helena salete cavalheiro
Gonçalves ceolin - salete ceolin, José soleni da costa Machado - zé da Gaita,
Jorge Jarbas Jesus de Abreu, Luis carlos Boff - Luis Bica Bofi, Luis carlos
Sousa - Nego da Gaita, Marcos Antônío Moura e Joel pereira da Silva. Sob a
Presidencia do Vereador Luis carlos Boff - Luis Bica Boff. Havendo quórum e
invocando a proteçáo de Deus, o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão,
determinando a leitura de um trecho da Bíblia Sagrada. A seguir foi aprovada
por unanimidade de votos a Ata da Sessão Extraordinária no 003 e Ordinária
no 003/2018. Na sequência, após a leitura, a presidência determinou a baixa as
ComissÕes Permanentes para análise e parecer do seguinte Projeto de Lei:
Projeto de Lei n.o 4.04112018. - altera traçado viário de Ruas no perímetro urbano
da cidade de Jóia. Autoria do Poder Executivo. Seguindo, passou-se a leitura dos
seguintes EXPEDIENTES RECEBIDOS: OÍicio n.o 0112018, recebido da
Direção da Escola Municipal de Educação lnfantil Lar da Ternura, em que.
solicita materiais de pintura e mão de obra para restauração da grade externa do
prédio. Oficio n.'046/2018, recebido do Prefeito Municipal, em que solicita
recursos para pintura de grades, aquisição de matérias e pagamento de mão de
obra para a Escola Municipal de Educaçáo lnfantil Lar da Ternura e também
solicita 50 horas máquina - contrataÉo de uma patrola para recuperação das
estradas vicinais. Ofício n.o 003/2018, recebido do Presidente em exercício da
APAE - coloca a situação da APAE, solicitando apoio financeiro desta Casa, para
que seja repassados valores necessários para a manutenção desta instituição que
sobrevive com parcerias, convênios e doações. Ofício no 0412018, recebido da
Coordenadora Regional de Saúde 174 CRS, lnforma a conclusão do convenio
n"35/2010, que versa sobre a execução de 20 (vinte) nódulos sanitários pela
prefeitura Muniicpal de Jóia, estava prevista para 0610712013, mas após 3 (três)
prorrogaçôes de prazos consecutivas, a prefeitura está solicitando nova
prorrogação, pelo período de 1 (um) ano, peíazendo 4.5 anos para a execução
da obra objeto do convenio. Of. No 021/2018, recebido da Secretaria Municipal
de Saúde, em que envia a esta Casa informações referentes as diligencias
recebidas da CAGE/SCXI/SES no 18012017 referente ao convenio para
construção de 20 nódulos sanitários domiciliaresimodelo FUNASA (A=3, 36 m'?),

bem como cópia do ofício no 23912017 do Gabinete do Prefeito datado em
0310712017, solicitando prorrogação de prazo do convenio no 03512012, referente
ao processo 88475-2000111-1. Of. Circ. 001/2018, recebido do Deputado
Ernani Polo, Secretário de Estado da Agricultura, Pecuária e lrrigação.
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lnforma que por iniciativa da Secretaria Estadual da Agricultura, Pecuária e
lrrigação, constituído com a Bancada Gaúcha, através do Coordenador Deputado
Giovani Cherini, a destinaçáo via emenda de bancada para aquisição de
máquinas e equipamentos para o município ser contemplado com 02 TRATORES
4X4 100 CV. Oficio no 2212O18 - GDAF - 7'11, do Deputado Federat Afonso
Motta, recebido pelos Vereadores Luis Carlos Sousa- Nego da Gaita e Helena
Salete Cavalheiro Gonçalves Ceolin - Salete Ceolin, em que informa o
compromisso em destinar o valor de R$ 120.000,00 (cento e vinte mil reais) para o
Fomento ao Setor agropecuário através do Ministerio da agricultura, Pecuária e
abastecimento - MAPA. lndicação no 009/2018, recebido do Vereador José
Soleni da Costa Machado -Zé da Gaita - lndica ao Poder Legislativo para que
faça uma Audiência Pública tratando de assuntos sobre: "situação da COTRIJUI -
Cooperativa Agropecuária e lndustrial". Requerimento n.o 010/2018, recebido do
Vereador Jorge Jarbas Jesus de Abreu - Para que a administração municipal
encaminhe a esta Casa Legislativa, copia contendo listas com nomes das
pessoas que compÕem os conselhos da Assistência Social e da Saúde, atuantes
na atual administração. Requerimento n.o 01'112018, recebido do Vereador
Jorge Jarbas Jesus de Abreu - que a administração municipal encaminhe a
esta Casa Legislativa, lista com nome das 30 famílias que já foram beneficiadas
com banheiro, através do projeto, realizado pela Assistência Social, e da mesma
forma, lista dos nomes das 20 Íamílias que seráo beneficiadas no projeto com
recurso da secretaria de saúde, conforme oficio encaminhado a está casa. Pedido
de Providências n.o 0't0/2018, recebido do Vereador Cláudio Rodrigues de
Ávila - Que o Poder Executivo Municipal determine a Secretaria competente para
que realize o encascalhamento da estrada geral do grupo 01 do Assentamento
Rondinha, onde se dá acesso a Ponte Queimada em frente á localidade da
senhora XUXA e do senhor ILDO Pedido de Providências n.o 01112018,
recebido do Vereador Cláudio Rodrigues de Ávila - Que a administração
municipal através da secretaria competente faça alguns reparos na estrada geral

do Assentamento Tarumâ. Pedido de Providências n.o 0í212018, recebido do
Vereador Cláudio Joel Pereira da Silva - Que a administraçâo municipal
através da secretaria competente faça revitalizaçáo do cerro, como reposição de
lâmpadas, consertos nos vazamentos d'agua existentes na farmácia municipal,
colocação de lixeiras ao longo da escadaria, recolhimento de galhos, lixos,
limpeza nos degraus da escadaria e roça dos matos. Os serviços citados deverão
ser feitos com urgência. Pedido de Providências n.o 013/20'18, recebido do
Vereador Cláudio Joel Pereira da Silva - Que a administração municipal
através da secretaria competente faça revitalização em pontos necessários da
cidade, como colocar placas de sinalizando "proibido jogar lixo no local",
juntamente com coleta de entulhos que são jogados em muitos locais da cidade.

Pedido de Providências n.o 014/2018, recebido da Vereadora Helena Salete
Cavalheiro Gonçalves Geolin - Salete Ceolin ' Que a administração municipal
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através da secretaria competente faça substituição da parada de ônibus na
Esquina Nova. Pedido de Providências n.o 015/2018, recebido do Vereador
Jorge Jarbas de Abreu - Que a administraçáo municipal através da secretaria
competente, realize com urgência o empedramento da estrada que dá acesso aos
moradores Elio, Marlene, Lauro e Pedro, todos residentes em Sáo João Mirim.
Pedido de Providências n.o 0'16/20í8, recebido da Vereadora Helena Salete
Cavalheiro Gonçalves Ceolin - Salete Ceolin - Para que a administração
municipal através da secretaria competente, realize o patrolamento da estrada
geral da esquina nova. Pedido de Providências n.o 017/2018, recebido do
Vereador Luis Carlos Souza - Nego da Gaita - Que a administração municipal
através da secretaria competente, realize o patrolamento da estrada geral do
Assentamento Ceres. Pedido de Providências n.o 0í8/2018, recebido do
Vereador Luis Carlos Souza - Nego da Gaita - Que a administraçáo municipal
através da secretaria competente, realize a colocaçáo de dois tubos no bueiro em
Írente á propriedade do senhor Gabriel Machado, no Rincão dos Machado.
Pedido de Providências n.o 019/2018, recebido do Vereador Joel Pereira da
Silva - Que a administração municipal através da secretaria competente realize o
encascalhamento da estrada que dá acesso à residência do senhor Jovane
Conego no Assentamento Simão Bolívar. Após o Senhor Presidente colocou a
palavra à disposiçâo dos Vereadores para pronunciamento sobre as matérias
apresentadas, manifestaram-se os Vereadores Antônio Carlos Brittes - Nico
Brittes, Helena Salete Cavalheiro Gonçalves Ceolin - Salete Ceolin, José Soleni
da Costa Machado - Zé da Gaita, Luis Carlos Boff - Luis Bica Boff o qual passou
a presidência dos trabalhos para pronunciar-se, retomando passou a palavra
Vereador Luis Carlos Sousa - Nego da Gaita, Marcos Antônio Moura e Joel
Pereira da Silva. Passando a Ordem do Dia, foi apreciado as seguintes
proposiçÕes: P§eto de Lei no 4.040/2018 - Autoriza Abertura de Crédito
Adicional Especial no valor de R$ 2.184,00 (Dois mil Cento e Oitenta e Quatro
Reais) no Orçamento Vigente. Autoria Poder Executivo, com Parecer favorável
n.o 006/2018, da Comissão de Finanças, Tributaçáo e Infraestrutura, o Projeto de
Lei foi aprovado por unanimidade de votos. Demonstrativo do cumprimento
das Metas Fiscais por parte do Poder Executivo na audiência pública de 09 de
fevereiro de 2018, referente ao 30 quadrimestre de 2017, com Parecer favorável
n,o 007/20í8, da Comissão de Finanças, Tributação e lnfraestrutura, sobre as
Metas Fiscais, aprovado por unanimidade de votos. Projeto de Lei n,o
4.01112018 - Altera o Número dos Cargos de Contador, estabelecidos na Lei
Municipal no1405/2003. Autoria do Poder Executivo, Parecer pêla rejeição n.o
006/2018, da Comissâo Constituição, Justiça, Redaçáo Final e Desenvolvimento
Social e Orçamento, Finanças, Tributação e lnfraestrutura, o Vereador Antônio
Carlos Brittes - Nico Brittes, apresentou Pedido de Vista ao Projeto, conforme
determina o Art.1 84 do Regimento lnterno da Casa. Proieto de Lei n,o
4.02112018. Cria no Serviço Público Municipal o Cargo Efetivo de Fiscal Sanitário.
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.Autoria do Poder Executivo, com parecer desfavorável n.o 00g/201g, da
comissão constituição, Justiça, Redação Final e Desenvolvimento social e
orçamento, Finanças, Tributaçáo e lnfraestrutura, colocodo em votação a favor
votaram os Vereadores Antônio carlos Brittes - Nico Brittes, Helêna salete
Cavalheiro Gonçalves Ceolin - Salete Ceolin, José Soleni da Costa Machado - Zé
da Gaita, Luis Carlos Boff - Luis Bica Boff, Luis Carlos Sousa - Nego da Gaita, e
Joel Pereira da Silva e contrário os Vereadores Cláudio Rodrigues de Avila, Jorge
Jarbas Jesus de Abreu e Marcos Antônio Moura, portanto cinco votos favoráveis
e três contrários, o Projeto de Lei foi aprovado por maioria de votos.
Requerimento n.o 010/2018 de autoria dos Vereadores José Soleni da Costa
Machado - Zé da Gaita, Antônio Carlos Brittes - Nico Brittes e Joel Pereira da
Silva - requerem Sessâo solene para homenagem e entrega de certificado as
empresas contribuintes do ICM do Município em 2017, aprovado por unanimidade
de votos. Passando as Explicações Pessoais, pela ordem de inscriçáo
manifestaram-se os Vereadores Cláudio Rodrigues de Ávila, Marcos Antônio
Moura, Jorge Jarbas Jesus de Abreu, Antônio Carlos Brittes - Nico Brittes, Joel
Pereira da Silva, José Soleni da Costa Machado - Zé da Gaita e Luis Carlos Boff

- Luis Bica Boff, o qual passou a Presidencia dos trabalhos ao Vice Presidente
para manifestar-se, retomando os trabalhos passou as COMUNICAçOES DE
LIDERES E DA PRESIDENCIA fez uso do espaço os Vereadores José Soleni da
Costa Machado - Zé da Gaita - Líder do PP, Luis Carlos Souza - Nego da Gaita
- Líder do PDT, Jorge Jarbas Jesus de Abreu - Líder do PSDB, Marcos Antônio
Moura - Lider do do PSC e Luis Carlos Boff - Luis Bica Boff. Nada mais havendo
a tratar, o Senhor Presidente encerrou os trabalhos às vinte horas e quarenta e
três minutos. Do que, para constar lavrou-se a presente Ata que, após lida e
aprovada pelo Plenário, vai devidamente assinada.
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